

7/31 医療の現場にチャレンジ

～高校生の一看護体験～

▶手洗いがきちんとできているかどうか
フラットライトを当てて検証しました。



市民病院で高校生の一日看護体験は行われました。玉名・荒尾地域など6つの高校から15人が参加し、看護を体験しました。シーツ交換、血圧測定や車いすの介助など慣れない手つきながらも、生徒たちは一生懸命取り組みました。

体験を終えた生徒は「患者さんとしっかりコミュニケーションをとり、安心して治療に専念してもらえ環境づくりが大切だと感じました。将来はきちんとコミュニケーションをとれる医療従事者になりたい」と、話していました。

7/31 文化交流で互いを知る

～2014日中青少年書画展授賞式～

▶前列左から、岩崎さん、吉田さん、中村さん、後列左から、丸山教育長、前畑市長、本多さん、高橋さん。



書道や絵画の交流を通して、互いに理解を深めてもらおうと日中青少年書画展が開催され、入賞した日中両国の学生を招いて、南関町で授賞式が行われました。荒尾市では7人が入賞。吉田光歩さん(三中)が熊本県知事賞、井上さくらさん(緑ヶ丘小)が熊本県教育委員会賞、沖咲良さん(三中)と本多鴻大さん(海陽中)が荒尾市長賞、高橋美那さん(三中)と岩崎真衣さん(三中)が荒尾市教育委員会賞、中村晃貴さん(一小)が熊本県日中協会賞を受賞しました。

8/1 ようこそ 荒尾へ!

～新規ALT表敬訪問～

▶前列市長、ステファニーさん、キャリルさん、ミッシェルさん(先輩ALT)(左から)



8月から着任したALT(外国語指導助手)のキャリル・フライさんとステファニー・ティンさんが、前畑市長を表敬訪問しました。

キャリルさんはアメリカのカリフォルニア州出身。バレーボール、空手などが趣味で、子供たちへ指導もしていました。ステファニーさんはオーストラリアのクイーンズランド州出身。ダンスや料理が趣味で日本の漫画が大好きだそうです。二人はこれから市内の小中学校で子どもたちに英語の指導を行います。

8/3 若い力で社会を明るく

～第8回ヤングステージ in あらお～

▶若者のパフォーマンスに4百人を超える観客は元気をもらいました。



毎年7月に行われる社会を明るくする運動の一つとして、ヤングステージ in あらおは文化センターで開催されました。

高校の部活動や自主グループなどから、30歳以下の若者11組が出演。出演者はゴスペル、ダンス、太鼓、琴、少林寺拳法など、日頃から熱心に頑張っている活動の成果を披露しました。また、有明高校3年生の浅原烈矢さんと藺田桃子さんが初々しくも、一生懸命に司会を務め、会場を盛り上げていました。

地域の活動 掲示板 9月

(8月15日現在)

関心あるいきいき課市民応援係
☎ 63-1395

※参加しませんか? 地域イベント

イベント名	日時	場所/主催
府本小除草作業	7日(日) 午前7時～	府本小運動場/府本地区協議会
八幡地区クリーン作戦	7日(日) 午前7時30分～	野原八幡宮(集合)/八幡地区協議会
八幡地区パタング大会	14日(日) 午前8時45分～	八幡小運動場/八幡地区協議会
味噌づくり講習会	14日(日) 午前10時～	桜山中央集会所/桜山げんきかい
第3回パタング大会	21日(日) 午前9時～	緑ヶ丘小運動場/みどりが丘元氣かい
健康講話	23日(火) 午前10時～	メディア交流館/二小元氣会
第6回桜山ふれあいげんき祭り*	28日(日) 午前8時30分～	桜山小体育館/桜山げんきかい
第9回万田中央地区グラウンドゴルフ大会	28日(日) 時間未定	万田中央グラウンド/万田中央地区協議会

*地区外の住民も対象

イベント名	日時	場所/主催
中央地区親睦グラウンドゴルフ大会	28日(日) 午前9時30分～	陸上競技場/中央地区協議会・よかまち中央会

イベントスナップ

海の美術館



7/19

健康ふれあいビーチボールバレー大会



7/20

有明元氣づくり府本小学校除草作業



7/26

万田地区協議会親子ボウリング大会



7/27

府本地区協議会

みどりが丘元氣かい

8/6 書道に青春をささげる

～九州高文連鹿兒島大会出場～

▶篆書(てんしよ)の小篆(しょうてん)という書体が専門です。



九州高文連鹿兒島大会に熊本県代表として荒尾高校書道部3年の林田優美さん(東屋形1丁目)が出演し、2席を獲得しました。全国大会にも出場経験がある林田さんは部長としても書道部を引っ張ってきました。現在は、書道を学べる大学に進学するため、受験勉強に奮闘中です。

林田さんは「大学生になったら、専門にしている篆書を極めて、『かな』などいろいろな書体も学びたいです。将来は書道の先生になれたらと思います」と、笑顔で話していました。

8/9 古里・荒尾に優しい歌を響かせる

～関島秀樹デビュー35周年記念コンサート～

▶関島さんが卒園した荒尾めぐみ幼稚園の子どもたちとも共演しました。



あらお観光大使の関島秀樹さんがデビュー35周年記念コンサートを文化センターで行いました。デビュー曲の「あじさい寺」や古里・荒尾を歌った「よかこ荒尾」など26曲を熱唱。関島さんの力強くも優しい歌声に800人ほどの観客は酔いしれました。

関島さんは「古里を荒尾の皆さんが守ってくれているからこそ、好きなことをさせてもらっています。デビュー40周年も古里でコンサートできるように、頑張ります」と、話していました。